
 Está confirmado mais uma edição do Carnaval de Rua em Cordei-
rópolis. A Secretaria de Cultura, Turismo e Eventos inicia a programação da 
festa com a escolha do Rei Momo e da Rainha, agendada para hoje, dia 1º de 
fevereiro.

Afirmação foi feita pelo profissional Cassius Haddad durante o programa de rádio diário “Panorama Vera Cruz”

 A cobrança da tarifa relacionada ao tratamento de esgoto em Cordeirópolis pelo SAAE (Serviço Autônomo de 
Água e Esgoto) foi questionada por mais de uma vez. O assunto foi tema do programa de rádio diário “Panorama Vera 
Cruz”, no dia 22 de janeiro, onde o advogado limeirense Cassius Haddad classificou como ‘ilegalidade’ a cobrança do 
serviço, na conta de água - trabalho esse não oferecido pelo SAAE à população. Na foto, esgoto caindo a céu aberto 
no Jardim Cordeiro, o qual segue para Santa Gertrudes. 

Confirmado Carnaval de Rua 2014

Tarifa no tratamento de esgoto é 
ilegal, diz advogado

Cascalho terá 
agência dos 

Correios

Pág.05
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 O bairro do Cascalho terá 
uma agência dos Correios Comunitá-
ria. Os serviços devem ser oferecidos à 
população a partir do mês de março. 

Santa Ger-
trudes faz 
repasse às 
escolas de 

Samba
 A Prefeitura Municipal de 
Santa Gertrudes realizou nessa quar-
ta-feira (29), o repasse destinado às 
escolas de samba Inferno Verde e Tigre 
de Ouro para o desfile carnavalesco 
deste ano. Pág.06

Pág.03

1º Festival de 
Verão segue até 

dia 23

 A praça da matriz de Cor-
deirópolis será palco até o dia 23 de 
fevereiro do 1º festival de verão. O 
evento teve início no dia 18 de janeiro 
e conta com a participação de várias 
bandas de rock. 

Pág.06
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 De volta a ativa, este colunista deseja a 
todos um feliz 2014. De muitas conversas e petis-
cos. 

Como um cometa
 Este ano será como um cometa, janeiro, 
mês do I já foi (IPTU, IPVA, I... alguma coisa). 
Logo carnaval, copa do mundo, ressaca, eleições 
e por fim o tão querido natal. 

Eleições 2014
 Por falar em eleições, já começou a apare-
cer muitos pais para as crianças, muitos deputados 
já estão vindos a nossa cidade. Pela previsão a briga 
será acirrada em quatro nomes a estadual e seis a 
federal. Será a base para 2016. 

Água 
 Pelos visto, através de informações oficiais a imprensa local, em breve te-
remos racionamento. Os preços dos tambores e caixas d’águas começaram a subir, 
acompanhando o aumento que o SAAE vem proporcionando nos últimos meses. 

Boteco
 Nos famosos botecos de esquina, um sábio administrador foi bem claro. 
“Se não funciona, troca, coloca novo!” 

Marca texto
 É a mistura de verde com amarelo. Muitos já estão sabendo o que estou 
falando. Exige atenção. 

Alguém sabe?
 Como está a construção da nova ETA e da ETE? E a reforma da estrada 
de Cascalho? Vamos cobrar os pedintes de votos que logo mais irá aparecer em seu 
portão. 

Destaque
 O que é bom, temos que divulgar! Parabéns ao vereador Jonas (PP) pelo 
recolhimento de assinatura para proibir o aumento abusivo da água. Esta a frente 
da causa, sendo que qualquer conquista é um mérito louvável. 

Sinal de Alerta
 Os raios UVs estão com alta incidência. Use protetor solar e evite tomar 
sol das 11h a 17h. 
Profº Marco Gomes, quem assina esta coluna é químico ambiental, especializado em energias 
renováveis, mestre pela UFSCar em Agroecologia e Desenvolvimento Rural. Contato: mrgomes-
dasilva@gmail.com

  

Ouvimos dizer....
Rosangela Mello

 Que os leitores estavam sen-
tindo falta do Jornal Expresso e mais 
ainda da coluna... pois bem, aqui 
estamos de volta!

 Que nessas semanas sem a 
circulação do Jornal Expresso, muitas 
fofocas rolaram...algumas verdades, 
outras nem tanto, mas a coluna está 
aqui pra trazer o que ouviu dizer....
vamos lá...

 Que a crise está tão séria que 
tem gente comprando viagra e em vez 
de tomar, dá uma bela lambidinha no 
comprimido e  volta a guardar para 
usar mais vezes...

 Que a situação anda feia 
pra todo mundo isso é verídico, mas 
economizar no Viagra...ahhh essa é a 
primeira vez que ouço uma história 
dessa!

 Que o fato funciona com o 
caboclo, e aí existe duas versões: ou 
o comprimido é forte e com apenas 
uma lambida resolve, ou o garotão 
não está precisando tanto assim, pois 
o psicológico e pensamento positivo 
na ação é forte!!!

 Que tem gente desesperada e 
está atirando pra tudo quanto é   lado,   
faz carinha de cachorrinho que caiu da 
mudança e fica pedindo uns trocos... 
todo cuidado é pouco, nem tudo é 
escondido...

 

 Que por falar em troco, as 
contas de água continuam com alguns 
probleminhas e cada dia mais fica uma 
situação difícil pra se explicar...

 Que um contribuinte teve 
uma surpresinha quando chegou 
a sua, uma bagatela de apenas R$ 
14.480,00 mas quem sabe se ele pagar 
a vista tem um desconto...

 Que erros podem acontecer 
com certeza, mas a questão nem é essa, 
mas sim que a população está de saco 
cheio em pagar uma tarifa de serviço 
que não existe.

 Que essa tarifa de esgoto 
(sendo que não há tratamento de es-
goto  em Cordeirópolis)  absurda que 
está sendo cobrada está sendo levada 
ao MP e tendo resposta positiva da 
promotoria, o contribuinte pode ser 
ressarcido com o valor em dobro.

 Que analisando por esse lado, 
o contribuinte sairá ganhando. O que 
não é justo, é pagar por um serviço que 
não existe!

 Que o vereador Jonas esteve 
essa semana na praça comendador 
Jamil Abrahão Saad recolhendo assi-
naturas contra o aumento da tarifa de 
esgoto. Ação plausível do vereador.

 Que além de uma cobrança 
indevida, já que o esgoto não é trata-
do, há ainda o crime ambiental...

 Que não adianta falar bestei-
ras...a questão é que o que se paga tem 
que tem o serviço!!!

 Que choram as rosas.... tem 
gente que está recebendo rosas colo-
ridas... será que o pretendente quer 
namoro ou amizade???
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 A cobrança da tarifa rela-
cionada ao tratamento de esgoto em 
Cordeirópolis pelo SAAE (Serviço 
Autônomo de Água e Esgoto) foi 
questionada por mais de uma vez. 
O assunto foi tema do programa de 
rádio diário “Panorama Vera Cruz”, 
no dia 22 de janeiro, onde o advogado 
limeirense Cassius Haddad classificou 
como ‘ilegalidade’ a cobrança do ser-
viço, na conta de água - trabalho esse 
não oferecido pelo SAAE à população.
 “É um absurdo pagar por um 
serviço que não se tem. A população 
de Cordeirópolis não deve aceitar essa 
situação, pois é óbvio que tem que se 
pagar pelo que se usa” disse Haddad, 
que tratou o repasse como algo discu-
tível, pela forma como foi imposto. 
 “Não houve votação do Legis-
lativo, procedimento que não deve ser 
aceito. Diante dessa ilegalidade que 
salta aos meus olhos se torna obriga-
ção cobrar medidas do Judiciário”, 
completou.
 Diante a tantos questiona-
mentos, o vereador Jonas Antonio 
Chaves (PP) coordenou um abaixo 
assinado. A ação foi divulgada para 
toda cidade pelas redes sociais e du-
rante dois dias, sendo o primeiro na 
sexta-feira (24) e o segundo na última 
terça-feira (28), assinaturas foram 
colhidas na Praça da Matriz. 
 No local o vereador conseguiu 
reunir um número significativo de 
munícipes, que demonstraram estar 
inconformados com a cobrança do 
serviço inexistente.
 “No primeiro dia consegui-
mos um montante de 900 assinaturas. 
A intenção é levar o documento ao 
Ministério Público para ser anexado 
ao processo. Tiramos também fotos 
de vários pontos da cidade, que pro-
vam que não há tratamento algum de 
esgoto, o que não justifica a cobrança 
dessa taxa”, detalhou o vereador.
 Há casos em que a população 
chegou a pagar mais pelo tratamento 
de esgoto, do que pelo de água. Um 
exemplo citado por um ouvinte do 
programa mostra que o montante 
da conta foi de R$ 48,00, sendo que 
R$ 26,00 está relacionado apenas à 
cobrança no tratamento de esgoto. 
Entenda o caso
 O aumento na tarifa de água 
e esgoto em Cordeirópolis foi anun-
ciado no dia 8 de agosto pelo SAAE. 
 Na ocasião o presidente da au-
tarquia Giovani Genezelli, justificou o 
repasse de quase 35% à população a 
uma exigência da Agência Reguladora 
de Saneamento Básico da bacia de 
Piracicaba, Capivari e Jundiaí (Ares- 
PCJ), que havia indeferido o reajuste 
na tarifa, sugerido pela autarquia de 
5%.
Em resolução, a agência subiu o valor 
da tarifa de água de R$ 10,43 para R$ 
11,40, e a cobrança da coleta e afasta-
mento de esgoto passou de R$ 4,77 
para R$ 9,12 – somatória de consumo 
mínimo de água e esgoto em R$ 20,52.

Assinaturas foram colhidas na Praça da Matriz durante os dias 24 e 28 de janeiro

Crédito foto: Denis Suidedos
 Questionado sobre o au-
mento significativo, o presidente do 
SAAE explicou que se deve ao fato do 
município ainda não ter tratamento. 
Cordeirópolis aderiu à agência por 
imposição da lei federal de 2010 e 
segundo Genezelli, caso o municí-
pio não aceitasse a determinação da 
Ares, teria a total responsabilidade 
pelo serviço, em comprometimento 
que poderia levar à possíveis multas e 
punições.
Falta de água
 Moradores de alguns bairros 
da cidade questionam também a falta 
de água. No Jardim Progresso, por 
exemplo, as reclamações são constan-
tes, principalmente nos horários de 
pico.
 “Sou dona de casa e necessito 
da água para as tarefas diárias. Quan-
do preciso ou não tem ou a pressão 
é muito fraca. Chego a ter medo de 
ligar a minha máquina de lavar e ela 
queimar pelo fluxo reduzido de água”, 
falou uma moradora que não quis se 
identificar.
 Problema dividido com a 
vizinha que também fica indignada 
com o problema da região. Segundo a 
moradora, o problema acentuou com 
a expansão de outros bairros como o 
Jardim São Francisco, Lise e Paraty.
Crime ambiental
 São considerados crimes am-
bientais toda e qualquer ação que cau-
sar poluição de qualquer natureza que 
resulte ou possa resultar em danos à 
saúde ou que provoque a mortandade 
de animais ou a destruição significa-
tiva da flora. Lançar resíduos sólidos, 
líquidos ou gasosos ou detritos, óleos 
ou substâncias oleosas em desacordo 
com as exigências estabelecidas em leis 
ou regulamentos é um crime ambien-
tal.
 Em Cordeirópolis, todos os 
dejetos são enviados sem tratamento 
para Limeira, pelas duas ações do 
município, o advogado Cassius Ha-
ddad disse durante entrevista, que 
ingressará também com uma ação no 
Ministério Público, pedindo que o 
aumento seja barrado e que a cidade 
inicie o tratamento do esgoto o mais 
rápido possível.
 “Em Limeira temos ações 
semelhantes. Em caso de cobrança 
indevida, o ressarcimento deve ser em 
dobro”, lembrou o advogado.

MP
 Em 2010, o atual presidente 
do Saae Giovane Genezelli entrou 
com uma ação no MP contra o aumen-
to do Saae que foi de 20%. Na época 
ele considerou o aumento abusivo. 
Hoje ele como presidente deu aumen-
to de 35% em 2013 e início de 2014 
mais 10%. Esta publicação custou aos cofres públicos R$ 465,50 - Resolução nº 06/2013

Tarifa do tratamento de esgoto não 
deve ser cobrada
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Painel Expresso
Denis Suidedos

 Por ser a primeira coluna 
do ano, por que não desejar um feliz 
2014 a todos? Que Deus possa nos 
abençoar com muita saúde, saúde e 
mais saúde. Vamos em frente, sempre 
juntos. 

 Por falar em juntos, nosso 
programa de rádio, nos 106,3 FM 
da Rádio Vera Cruz, continua com a 
audiência lá em cima. Participações, 
prêmios, informação, entrevistas e 
muita descontração nas ondas máxi-
mas. Obrigado a todos pelo carinho. 

 Aliás, na semana passada, 
repercutiu nos quatro cantos da cida-
de a entrevista com o amigo Wagner 
Lucke, que não tem papas na língua. 
Falou o que pensa, o que tinha von-
tade e foi aplaudido por isso. 

 Em casa não tem água. Ou 
melhor, tem, mas a pressão é mínima 
e não tem força para chegar ao chuvei-
ro. Se pegar a mangueira e colocá-la 
apontada para cima, dificilmente a 
água consegue chegar ao topo. 

 Neste contexto, temos de dar 
os parabéns para alguns vereadores. 
Do PT, Fátima Celin e Sérgio Balta-
zar fizeram vários requerimentos no 
período do aumento, aprovado por 
todos. Pediram explicações.

 Já o Vereador Jonas, do PP, foi 
mais além. Entrou com representação 
no Ministério Público, encabeçou 
abaixo assinado, tirou foto do esgoto 
que não é tratado e promete ir até as 
últimas circunstâncias para defender 
o povo. Como já disse, tem saco roxo.

 Na zona Sul, é assim. Recla-
maram por uma conta mais barata, 
mas, infelizmente, ao menos por 
enquanto, só mandaram as baratas. 
Com a palavra, moradores próximos 
ao Lago União. 

 E parabéns também ao pre-
sidente da Câmara, Geraldo Botion, 

que conseguiu verba para o tratamen-
to de água em Cascalho, mas com a 
falta de projeto, mais de R$ 700 mil 
se perderam pelo ralo.

 Não sou a Rosangela, mas 
ouço dizer que o secretário de Espor-
tes de Cordeirópolis será trocado. O 
Guaraci Cardoso é um homem do 
bem, mas acredito que tenha tido 
dificuldades na pasta que pouco 
recurso tem.

 Por que não chamam o 
Gilberto Marangon para assumir? 
Nos últimos anos, além do trabalho 
feito pela Amanda Lucke, foi um dos 
melhores diretores (em sua época, 
era diretoria) que tocou o bonde para 
frente. Seria uma boa.

 Por outro lado, também tem 
o professor Wilson, vice-prefeito. 
Acho que seria útil seu trabalho neste 
setor que ele tão bem conhece. Fica a 
dica.

 Acho que o Danilo Gentilli 
tem tudo para dar certo no SBT. Ele 
fará um programa aos moldes de seu 

antigo, “Agora é Tarde”, que 
será apresentado por Rafinha 
Bastos na Band. 

 Hoje vou para São 
José do Rio Preto. Amanhã, 
seguimos viagem até Votupo-
ranga onde, às 10h, traremos 
informações sobre a partida 
da Internacional que jogará 
contra a equipe local pela 
estreia do Paulista da Série 
A-3.

 Já o Independente, do 
técnico Álvaro Gaia, estreia 
contra a Francana, fora de 
casa, no mesmo horário. Todos os 
detalhes das duas partidas você acom-
panha pelos 1020 AM da Educadora. 

 Moradores do Santa Luzia 
reclamam sobre a falta do término 
das calçadas daquele local, paralelo 
ao Lago União. Pagariam eles, 
menos impostos do que a parte de 
cima? Fica a questão.
 Um fraterno abraço aos 
amigos que trabalham no setor de 
ambulância. Esses dias, na rádio, 

 

vários foram os elogios aos profissionais 
desta área. Time Grande.

 No último dia 24 dia de 
abraçar o nosso amigo Elias Abrahão 
Saad, por comemorar mais um ano 
de vida. Sem dúvida, ao lado da Dona 
Cristina, construiu uma das famílias 
mais queridas da nossa Cordeirópolis. 
Sucesso aos dois.

 A partir de 10 de março deste 
ano, a vacina contra o HPV será ofe-
recida na rede pública, inicialmente, 
para meninas de 11 a 13 anos. A inten-
ção do Ministério da Saúde é ampliar 
em 2015 o grupo prioritária reduzindo 
a faixa etária para os 9 anos de idade. 
 O esquema vacinal será o 
mesmo de países como Canadá, Suíça, 
México e Colômbia. São três doses. 
Após tomar a primeira, as meninas 
devem ser vacinadas novamente após 
seis meses e receber o reforço depois 
de cinco anos. Este intervalo grande 
entre a primeira e a última dose au-
menta a eficácia imunológica e impe-
de a queda da produção de anticorpos. 
 Em 2014, aproximadamente 
15 milhões de vacinas serão distribu-
ídas nas escolas públicas e privadas e 
nos postos de saúde. Caso você opte 
por não imunizar sua filha, é neces-
sário enviar ao colégio um termo de 
recusa. 
 O vírus do papiloma humano 
é responsável por cerca de 90% dos 
casos de câncer do colo de útero, o 
segundo tipo de câncer mais frequente 
em mulheres. Ele é transmitido por 
meio do contato sexual. Estima-se que 
mais de 290 milhões de mulheres no 
mundo sejam portadoras do HPV. 

Vacina contra HPV será oferecida na rede pú-
No Brasil, cerca de 685 mil pessoas 
são infectadas pelo vírus a cada ano 
e 4.800 mulheres morrem em decor-
rência do câncer de colo de útero. 
 A vacina que será dispo-
nibilizada pela rede pública será a 
quadrivalente, que protege contra 
quatro tipos do vírus: subtipos 6, 
11, 16 e 18. Estima-se que os dois 
últimos sejam responsáveis por 70% 
das ocorrências da doença. 
 A idade mínima para tomar 
a primeira dose foi definida a partir 
de pesquisas sobre o início da vida 
sexual das adolescentes brasileiras. 
Atualmente, cerca de uma em cada 
cinco mulheres no oitavo ano do 
ensino fundamental (13 ou 14 anos) 
afirma já ter feito sexo, de acordo 
com dados do Ministério. 
As evidências científicas mostram 
que a imunização é mais eficaz 
quando introduzida antes do início 
da atividade sexual. A vacina será 
produzida pelo Instituto Butantan a 
partir de uma parceria com a empresa 
MerckSharp&Dohm, que detém a 
tecnologia. 
 Haverá uma transferência 
de tecnologia e a expectativa é que 
até 2018 o Instituto tenha absorvido 
todo o ciclo tecnológico da produção 
e seja capaz de gerar as vacinas no 

Brasil. Segundo o Ministério da Saúde, 
haverá o esforço para informar a popu-
lação sobre o programa de vacinação. 
A partir de fevereiro, a UNA-SUS 
(Universidade Aberta do Sistema Úni-
co de Saúde) irá oferecer um curso à 
distância para capacitar professores e 
profissionais de saúde sobre o HPV. 
 Assim que retornarem às aulas, 
as crianças já serão informadas sobre a 
importância da proteção. Por ser um 
vírus relacionado à atividade sexual, o 
Ministério quer evitar que se construam 
tabus em torno do problema. Além dis-
so, será preciso deixar claro que a vacina 
não eliminará a necessidade de uso da 
camisinha durante as relações sexuais, 
já que a vacina não protege contra todos 
os subtipos do HPV nem contra outras 
doenças sexualmente transmissíveis. 
O teste de papanicolau também não 
deve ser esquecido. A longo prazo, o 
Governo avaliará o impacto da vacina, 
medindo a incidência do câncer de colo 
de útero e o índice de mortalidade da 
doença.
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 Por meio de uma carta, envia-
da pelo bispo da diocese de Piracicaba 
dom Fernando Masson, que o padre 
Jocelir Leo Vizioli teria tomado conhe-
cimento sobre o descontentamento 
da diocese em relação aos trabalhos 
desenvolvidos por ele na Igreja Nossa 
Senhora do Caravaggio, na cidade de 
Rio Claro.
      O documento chegou às mãos do 
pároco ainda no ano passado e nele a 
diocese questionava algumas práticas, 
como as bênçãos individuais dadas 
por Jocelir, classificando o ato como 
exorcismo, o que para a igreja poderia 
configurar ato de curandeirismo.
      A notícia foi publicada na última 
quinta-feira (23) em um jornal de cir-
culação diária da cidade de Rio Claro. 
E diz ainda que, o bispo também pede 
na carta ao padre que ele pare com os 
leilões de gado, organizados para arre-
cadar fundos para a Associação Filhos 
de Nossa Senhora do Caravaggio e 
alerta para a questão do local onde 

Pe. Jocelir segue sem realizar missas
Bispo de Piracicaba teria enviado carta a padre Jocelir

as missas eram celebradas, conhecido 
como Santuário de Nossa Senhora do 
Caravaggio, pois para que seja conside-
rado santuário, é necessário que haja 
uma consagração do local por meio 
de um decreto do Papa.
      Essas divergências de Jocelir teriam 
ajudado para a perda do título de 
pároco da Paróquia do Espírito San-
to, cargo ocupado agora pelo padre 
Florindo José de Souza.
Sem missa
      A última missa realizada por Jocelir 
aconteceu no início de janeiro deste 
ano, exatamente no dia 13. Na cele-
bração havia fiéis da cidade e região, 
inclusive de Cordeirópolis.
      Emocionado, naquela ocasião, 
Jocelir resumiu sua trajetória na ci-
dade, falou sobre o número de fiéis 
que encontrou quando chegou, da 
construção da igreja em oito meses 
e que jamais iria abandonar a Deus. 
      “Sempre na história tem a vaquinha 
de presépio que diz amém para tudo. 

Outros não. Há duas 
semanas pedi a vocês 
que fizessem suas 
orações, lembram?. 
A princípio, o que 
há de concreto é que 
as missas de segun-
da e sexta-feira não 
vão acontecer mais. 
Amanhã estou via-
jando, minha mãe 
vai fazer 80 anos, 
vou vê-la. Agradeço 
àquele que durante 
esses 13 anos caminharam ao meu 
lado. Sabem que estou à frente de um 
grande projeto em Rio Claro. Quero 
continuar com o meu trabalho com os 
pobres, minha missão de evangelizar. 
Então certamente nós nos encontra-
remos por aí”.
 Ainda em discurso ele diz que 
“deixo bem claro que não vou parar de 
pregar o reino de Deus. Fé, coragem, 
e vamos em frente. Nossa associação 

continua a de Nossa Senhora do Ca-
ravaggio. Logo mais passaremos nosso 
novo endereço, onde nos encontrare-
mos para nossas celebrações. Não vai 
ter mais missa. Por enquanto, tudo 
quieto. Rezem bastante”, pediu Jocelir 
que desde então não se pronunciou 
mais sobre o assunto.

 Está confirmado mais uma 
edição do Carnaval de Rua em Cor-
deirópolis. A Secretaria de Cultura, 
Turismo e Eventos já iniciou a progra-
mação da festa, que este ano acontece 
de 1º a 4 de março. 
A eleição do Rei Momo e da Rainha 
acontece hoje, dia 1º de fevereiro e 
abre as festividades do Carnaval com 
a escolha da corte.
 A cerimônia será no Centro 
de Lazer do Trabalhador e após a 
eleição, haverá show com o grupo de 
pagode “Mais um sonho”. 
 A entrada será gratuita para 
sócios e para não sócios será cobrada 
um ingresso de R$5,00. O dinheiro 
arrecadado com a entrada será rever-
tido para o Lar dos Velhinhos.
Para participar, os candidatos tinham 
que realizar inscrição na própria Secre-
taria de Cultura e ter mais de 18 anos. 
Pérola Branca
 A Escola de Samba Pérola 
Branca não participará do Carnaval 
deste ano. Um comunicado, publica-
do em rede social por um integrante 
da escola, informou que a decisão foi 
tomada durante reunião, realizada no 
dia 20 de janeiro.

Prefeitura confirma 
Carnaval de Rua 2014

Rei Momo e rainha do Carnaval 2013 

Rio Claro

Cordeirópolis

 Participaram deste encontro 
a diretoria interina e integrantes da 
agremiação.  Após a postagem, vários 
munícipes declararam tristeza pela 
não participação da escola, tradicional 
na cidade, em um dos eventos mais es-
perados pelo público de Cordeirópolis 
e região. 
 Já o bloco Escolacho e a Es-
cola Carga Pesada estarão presentes 
no carnaval deste ano. Os ensaios já 
começaram. 

Crédito: Divulgação/

 A praça da matriz de Cordeirópolis será palco até o dia 23 de fevereiro 
do 1º festival de verão. O evento teve início no dia 18 de janeiro e conta com 
a participação de várias bandas de rock. 
 O objetivo é levar público a praça, oferecer entretenimento e também 
promover uma ação solidária, com a participação da população, que pode doar 
1 litro de leite, por meio da promoção intitulada de “Rock solidário”.
Todo produto arrecadado será entregue para o Lar dos Velhinhos da cidade e 
além disso, o doador ganhará ainda um adesivo.
 A banda que mais arrecadar leite no dia da sua apresentação será 
premiada no final do evento.
 As apresentações musicais acontecem todos os sábados e domingos, a 
partir das 19h.

1º Festival de Verão segue 
até dia 23

Crédito: Divulgação/

 O bairro do Cascalho terá 
uma agência dos Correios Comunitá-
ria. Os serviços devem ser oferecidos à 
população a partir do mês de março. 
 De acordo com os Correios 
nesta agência serão realizados serviços 
de entrega de objetos, postagem de 
cartas simples e registradas e também 
o envio de telegramas.
 Os equipamentos para o 
funcionamento do local já estão sen-

Cascalho terá agência dos Correios

Serviços devem ser oferecidos à população a partir do mês de 
março

do instalados e o funcionário que irá 
trabalhar no posto passará por uma 
capacitação durante no próximo mês.
 A agência foi criada a partir 
de um projeto de Lei do prefeito 
Amarildo Zorzo, que levou em conta o 
grande número de pessoas que moram 
no local e a distância com o centro da 
cidade. 
 O Convênio com os Cor-
reios foi publicado no Jornal Oficial 

da União nesta última 
semana com Empresa 
de Correios Telégrafos 
(ECT), onde serão apli-
cados recursos de apro-
ximadamente R$ 44 mil.

Crédito: Divulgação/PMC
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Santa Gertrudes

 Nos primeiros dias deste ano 
(2014), a Câmara de Santa Gertrudes 
fez um balanço avaliando os trabalhos 
realizados na legislatura 2013 e, pelo 
que foi computado, o ano foi muito 
bom. “O período foi excepcional para 
o legislativo. Tivemos muitas conquis-
tas e, dentre elas, não poderia deixar 
de citar o investimento de mais de R$ 
36 milhões para a duplicação e outras 
melhorias na Rodovia ‘Constante Pe-
ruchi’ conquista da nossa Câmara jun-
to ao DER [Departamento de Estradas 
de Rodagem], que devem começar nos 
primeiro meses do ano; e as obras do 
novo prédio do legislativo”, enfatizou 
José Luis Vieira (Ratinho-PMDB), 
presidente da Câmara.
 Vieira ainda citou outras 
verbas conseguidas pelos vereadores, 
utilizadas para a compra de um micro
-ônibus adaptado para o transporte de 
cadeirantes; um veículo tipo van para 
a área da saúde; um aparelho de ultras-
som e outro de raio X digital, e verba 
para construção de creche. O Projeto 
“Brasil Sorridente” – implantado no 
Centro de Especialidade Odontoló-
gica (Ceo) também foi trazido para 
a Cidade por solicitação da Câmara. 
“Ainda chegarão outras duas emendas: 
uma para a montagem de uma acade-
mia ao ar livre e outra para uma rua 
de lazer”, confirmou o Presidente da 
Casa, ratificando o que sempre afirma: 
“o trabalho do vereador também é bus-
car verbas para sanar as carências do 
Município, vereador bom é aquele que 
se paga!”. O dinheiro para a academia 
é um trabalho dos vereadores Antonio 
Carlos Candido (Gordinho), José Luis 

Câmara faz balanço de 2013 e o resultado é positivo

Presidente da Casa avalia o trabalho do 
legislativo como muito bom

(Ratinho) e Aécio Bisesto (Paraná); já a 
rua de lazer é iniciativa de Paraná, com 
apoio dos dois colegas. As verbas são 
emendas do deputado Jorge Caruso.
Reeleito para comandar o legislativo 
gertrudense no período de 2013-2014, 
Vieira continuou a modernização da 
Câmara e, além de dar sequência ao 
trabalho iniciado em sua primeira 
gestão, como a transmissão ao vivo 
das sessões ordinárias pela televisão e 
internet, modernização da página da 
Câmara na internet e o Nag@Santa 
– sala de inclusão digital totalmente 
gratuita para a população; este ano a 
grande novidade no setor de comu-
nicação foi a implantação do SIM 
APP, aplicativo que pode ser baixado 
gratuitamente em smartphone, tablet, 
notebook ou PC conectado à internet, 
um canal direto entre a população 
o legislativo, onde é possível enviar 
sugestões e denunciar problemas da 
Cidade, através de mensagem com 
texto e foto. Todas as solicitações 
enviadas são analisadas e, quando o 
fato for de interesse público, os vere-
adores buscam solucionar, ou cobrar 
do Executivo, com sigilo para quem 
reivindica.
 Outro marco no ano foi 
a construção do novo prédio que 
abrigará o legislativo. As obras estão 
adiantas e, ainda neste primeiro se-
mestre toda parte administrativa já 
estará funcionando na nova casa. “A 
sede da Câmara tem mais de 1.500 m² 
de área construída, com plenário para 
500 pessoas sentadas, acomodando 
vereadores e equipe de trabalho pelos 
próximos 100 anos e, tudo isso com 

recursos próprios”, relatou 
Vieira. De acordo com o 
Presidente, serão mais de 
20 salas, que poderão ser 
adaptadas e mudadas de 
local de acordo com a neces-
sidade, acesso a cadeirantes 
e pessoas com dificuldade 
de locomoção em todo o 
prédio e elevador.
Trabalhos
 Em 2013 foram 
realizadas 48 sessões, 29 
ordinárias e 19 extraordi-
nárias, sendo apresentados, 
votados e encaminhados 
499 proposituras: 58 pro-
jetos de lei, dois projetos de decreto 
legislativo; um projeto de resolução, 
237 indicações, 130 requerimentos e 
71 moções. Os trabalhos abrangeram, 
principalmente, as área de saúde, se-
gurança, educação e infraestrutura.
 Computando individualmen-
te, o balanço apresentou os seguintes 
números. Aécio Bisesto (Paraná-PTB) 
é o autor de 40 proposituras: sete re-
querimentos, 26 indicações e sete mo-
ções. Antonio Carlos Candido (Gor-
dinho-PTB) apresentou 23 trabalhos: 
três projetos de lei, seis requerimentos, 
12 indicações e duas moções. Glalson 
Chamon da Silva (Pros) apresentou 
oito requerimentos, 33 indicações e 
cinco moções, totalizando 46. José 
Luis Vieira (Ratinho-PMDB) é autor 
de 68 trabalhos, sendo três projetos de 
lei, 21 requerimentos, 20 indicações 
e 24 moções. José Valter Ceregatto 
(Titão-Dem) teve um total de 48: seis 
requerimentos e 42 indicações. Levy 

Xavier Ferraz (PRB) fez 32 trabalhos, 
sendo 11 requerimentos e 21 indi-
cações. Luiz Aparecido Basso (PR) 
apresentou 138 proposituras: quatro 
projetos de lei, 56 requerimentos, 
51 indicações e 27 moções. Marcelo 
Ferreira da Silva (PDT) é autor de 
dois projetos de lei, cinco requeri-
mentos, 10 indicações e uma moção, 
totalizando 18 trabalhos. Valério 
Joaquim Gaioto (PR) assinou quatro 
projetos de lei, 20 requerimentos, 16 
moções e 30 indicações, num total de 
70. Nos números individuais estão 
computados trabalhos individuais e 
em coautoria.
 “Os trabalhos deste ano já 
começaram e nós vereadores conti-
nuaremos a trabalhar firme para solu-
cionar os problemas de nossa Cidade 
que, infelizmente ainda são muitos, 
mas tenho certeza que faremos ainda 
melhor do que em 2013”, prometeu 
José Luis Vieira.

 A partir do dia 6 de fevereiro, 
cerca de 4.300 alunos retornarão às 
salas de aula na rede municipal de 
ensino de Santa Gertrudes.
 Para os adultos que abando-
naram os estudos a EMEF João Ruffi-
no está com inscrições abertas para a 
Educação de Jovens e Adultos (EJA).  
A escola fica na Rua Cordeirópolis, nº 
175, Jardim Paulista.
 No início do ano letivo, as 
crianças que precisam de transporte já 
terão acesso aos quatro novos ônibus 

Mais de 4.300 alunos retornam às aulas 

Para oferecer mais segurança no trans-
porte das crianças a Prefeitura adquiriu 

150 cadeirinhas

adquiridos pela administração muni-
cipal, além disso, pensando na segu-
rança e conforto de nossas crianças a 
Prefeitura comprou 150 cadeirinhas 
de transporte em veículos.
 “Nunca sabemos quando um 
acidente pode acontecer e por isso 
queremos que nossas crianças sejam 
transportadas da melhor maneira e 
com total segurança e conforto”, disse 
o prefeito Rogério Pascon.

Prefeitura faz repasse às escolas de Samba
 A Prefeitura Municipal de 
Santa Gertrudes realizou nessa quar-
ta-feira (29), o repasse destinado às 
escolas de samba Inferno Verde e Tigre 
de Ouro para o desfile carnavalesco 
deste ano.
 A programação para o Carna-
val está sendo montada pensando em 
atender a todos os públicos, desde as 
crianças com as matinês na Praça Der-
meval da Fonseca Nevoeiro, em frente 
ao Paço Municipal, aos idosos com o 
Baile da Terceira Idade e a população 
em geral com o tradicional desfile de 
rua que vai acontecer no sábado (1º de 
março) e segunda-feira (03) com início 
às 20h30.
 “Esse repasse feito às es-

colas vai con-
tribuir para a 
realização do 
desfile de rua 
no Carnaval, 
proporcionan-
do a população 
momentos de 
diversão e ale-
gria”, fala o pre-
feito Rogério 
Pascon. Além 
do repasse da 
Prefeitura as es-
colas contam com recursos próprios 
e apoio de patrocinadores para a 
realização dos desfiles.

Na foto o prefeito Rogério Pascon com 
os presidentes das escolas de samba, 

André Alves Monteiro – Tigres de Ouro, 
Breda - presidente da Inferno Verde e 

representantes
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Avenida Presidente Vargas, 608, 
Cordeirópolis/SP Tel: (19) 3546-1450/3546-6181 

HAMILTON  IMÓVEIS
CRECI N° 42.082 

www.hamiltonimoveis.xpg.com.br
hamiltonimoveis@hotmail.com.br

ESTAMOS CADASTRANDO 
IMÓVEIS PARA LOCAÇÃO, 
VENDA E PERMUTA. FAÇA-
NOS UMA VISITA PARA COM-
PRA,  VENDA, LOCAÇÃO, AD-
MINISTRAÇÃO, AVALIAÇÕES,  
AVERBAÇÕES, E REGULARIZA-

(*) OS IMÓVEIS AQUI ANUN-
CIADOS ESTÃO SUJEITOS A 
ALTERAÇÃO DE VALORES E 
CANCELAMENTO, SEM PRÉ-
VIO AVISO. CONSULTE PRE-
ÇOS EM NOSSO ESCRITÓRIO.

Painel Imobiliário
“Zaros Imóveis”

A garantia do seu aluguel
Rua Santos Dumont, 310, centro, Cordeirópolis/SP

Fone: (19) 3546-1692
E-mail:contato@imobiliariazaros.com.br

CASA / VENDA
Jardim Eldorado: 1quarto, sala, 
cozinha,banheiro e garagem.
Centro - imóvel em lote de 740m²;
Vila Nossa Senhora Aparecida: 3 
dormitórios, sala, copa, cozinha, 
banheiros (2) e garagem lote 437m² 
construção 120m²
CHÁCARA / VENDA
Chácara no núcleo de Cascalho 
com área de terreno de 4.930m² 
contendo construções.
Bairro do Cascalho 3 dormitórios 
sendo uma suíte, sala, copa, cozinha, 
área de serviço, toda com varanda , 
churrasqueira, fogão a lenha, 
garagem coberta (2 vagas) , piscina 
com 2 banheiros, sauna, mini campo 
de futebol (society), poço semi arte-
siano e um lindo lago no fundo com 
deck em madeira; terreno 2.000 m² 
construção 300 m²;
BARRACÃO/VENDA
-Jd. Planalto:barracão pavimento 
térreo com imóvel residencial no  
pavimento superior.
LOCAÇÃO

-Centro: apartamento residencial 
e/ou comercial com 2 dormi-
tórios, sala, cozinha, banheiro, 
lavanderia e sacada.
LOCAÇÂO
Centro - Galeria com salas co-
merciais.
Jardim Progresso:1 suíte, 2 dor-
mitórios, cozinha, sala, banheiro 
social, garagem, lavanderia e 
quintal.
Jardim São Francisco: 2 dormi-
tórios, sala, cozinha planejada, 
banheiro, lavanderia e garagem 
com portão eletrônico.
LOTES/VENDA
Residencial Santa Rita lotes de 
250m² (10x25)
VENDA/COMERCIAL
áreas industriais as margens 
da Rodovia Washington Luiz 
entre os Kms 158/159 sentido 
capital-interior:4 áreas de 12.000 
m²,1 de 11.300, 1 de 8.300 e 1 
de 7.600, todas com matricula 
individual.

Vende-se
Terreno - 672m2 -  Área comercial -  Vila Primavera 

Cordeirópolis - Tratar - (19) 9 9706-2006

V E N D A
CASA
(21) VILA BOTEON - com garagem 
p/ quatro veículos, duas salas, copa, 
cozinha, wc., três dormitórios(1 
suíte) e wc. no quintal. Esquina da 
Rua Valdocir José Vasquez.  
(22) VILA NOVA BRASILIA - com 
garagem, área, sala, cozinha, wc., 
três dormitórios, área de serviços, 
quintal. Edícula com sala, cozinha, 
dormitório e wc., totalmente inde-
pendente. Rua Presidente Castelo 
Branco.  
(23) JARDIM PARATY -  com 
garagem para dois veículos, sala, 
cozinha, dois dormitórios (1 suíte), 
área de serviços, varanda, piscina, 
de esquina, toda murada. Rua Hen-
rique Lopes Dias.
(24) VILA DOS PINHEIROS – 
(alto padrão), com garagem para 
cinco veículos, sala de estar, sala 
de jantar, copa, duas cozinha, tres 
dormitórios (1 suíte, com hidro e 
closet, área de serviços, quintal. Rua 
Nossa Senhora de Fátima, Vila dos 
Pinheiros.
(25) JARDIM PROGRESSO – com 
garagem para 2 carros, sala, sala de 
jantar,  cozinha, três dormitórios (1) 
suíte, área de serviços, quintal. Rua 
Paulo Spolador.
(26) JARDIM CORDEIRO - com 
garagem e cinco casas, que se en-
contram alugadas. Rua Ulisses 
Gardezani.
(27) CIDADE DE LIMEIRA - com 
garagem, sala, três dormitórios, cozi-
nha, wc., área de serviços e edícula. 
Aceita casa nesta cidade como parte 
do pagamento. Negócio de ocasião. 
Rua Onésimo Simões Silva, nº616, 
Jd. Nova Europa.
CASA E TERRENO
(28) VILA BOTEON – casa com 
garagem p/ quatro veículos, duas 
salas, copa, cozinha, wc., tres dormi-
tórios(1 suíte) e wc.; terreno ao lado, 
todo murado, contendo piscina 
com capacidade para 20.000 litros, 
varanda com churrasqueira, cozinha 
e despensa. Esquina da rua Valdocir 
José Vasquez.  
ESTABELECIMETO COMER-
CIAL C/ CASA
(29) JARDIM PLANALTO – gal-
pões comerciais e casa, contendo o 
terreno área de 1.001,00m2. e área 
construída de 1.291,30m2. Rua 
Geraldo Pinto.
(30) JARDIM BELA VISTA – con-
tendo no pavimento inferior, salão 
comercial, wc., cozinha, despensa, 
área de serviços; no pavimento su-
perior, sala, dois dormitórios, wc., 
cozinha, área de serviços. Avenida 
Carlos Hespanhol.
(31) JARDIM CORDEIRO – prédio 
tendo na frente salão comercial, wc., 
e nos fundos, contem sala, cozinha, 
dormitório, wc., e área de serviços. 
Rua José Killer.  
(32) VILA NOVA BRASÍLIA – pré-
dio tendo na frente salão comercial, 
2 wc.,  e nos fundos, contem casa 
com sala, cozinha, dois dormitórios, 
wc., e área de serviços.  Rua Dr. 
Humberto Levy.  
TERRENO
(33) CENTRO -  com área de 
810,00m2., ótima localização. Rua 
José Moreira. 
(34) RESIDENCIAL PORTAL 
DAS TORRES – Condomínio 
fechado, com total infra-estrutura, 
com lotes com pequena entrada 
e restante parcelado em doze (12) 
parcelas fixas e mensais.
GLEBA RURAL  
(35) BAIRRO DO CASCALHO 
- com área de 30.000,00m2.. Fácil 

acesso por estrada municipal, com 
escritura. 
CHÁCARA
(36) BAIRRO DO CASCALHO - 
com área de 4.000,00m2., com muro 
de alvenaria com 2,40m. de altura, 
com dois portões metálicos, com 
água encanada e energia  elétrica. 
(37) BAIRRO DO CASCALHO – 
quatro (04) unidades com área de 
5.000,00m2., cada, com frente para 
estrada municipal. 
(38) BAIRRO DO CASCALHO - 
com área de 2.000,00m2., com muro 
de alvenaria e cerca viva, com área 
construída de 300m2., contendo 
casa com tres dormitórios(1 suíte) 
sala, copa, cozinha, área de serviços, 
avarandada, com churrasqueira, fo-
gão a lenha; duas garagens cobertas, 
piscina com dois wc., sauna, mini 
campo de futebol (society), poço 
semi artesiano, lago nos fundos 
com deck em madeira, com água 
encanada e energia  elétrica. Rua 
Octávio Franchini, nº146, há 50 
metros da igreja.
(39) BARRA BONITA – na cidade, 
com casa assobrada, contendo na 
parte superior, dois dormitórios e 
wc.; na parte térrea, sala, copa, cozi-
nha e wc., com terreno de 2.600m2.
L O C A Ç Ã O
PREDIO COMERCIAL PARA 
RESTAURANTE E FESTAS 
(40) BAIRRO CASCALHO – 
gleba de terras com área de 3.000m2.
(tres mil metros quadrados), loca-
lizada na estrada municipal João 
Peruchi, s/nº, zona rural, neste mu-

nicípio de Cordeirópolis, delimitada 
com alambrado, com mourões de 
concreto de cimento, contendo salão 
com instalações para lanchonete/
restaurante e casa de shows. 
LOTES
(41)  BAIRRO DO CASCALHO. – 
diversas unidades, com área mínima 
de 1.000m2., com frente para estra-
da estadual SP/316., sentido cidade 
bairro, à direita, após o Grêmio da 
Ramenzoni.
GALPÃO COMERCIAL 
(42) DIST. INDL. F. LEVY – com 
230,00m2., com escritório, dois 
banheiros, cozinha.  Rua Francisco 
Candido de Pádua, s/nº.
SALÃO COMERCIAL 
(43) – JARDIM BELA VISTA -  
com 130,00m2, Rua João Mascarin.
(44) JARDIM PLANALTO – com 
126,00 m2. Rua Pe. Santo Armelin.
BARRACÃO INDUSTRIAL 
(45) BAIRRO DO CASCALHO  
- com +/- 800,00m2., com 2 wc.. 

Câmara aprova reajuste 
do vale alimentação e 

duas subvenções 

 A Câmara Municipal de Cordeirópolis aprovou, em 
sessão extraordinária, no dia 21 de janeiro dois projetos enca-
minhados pelo executivo. 
 O primeiro, de número 1/2014, autoriza o município 
a aumentar o valor do vale alimentação do funcionalismo 
público, medida aguardada pela categoria. Já o outro, de nú-
mero 2/2014, define valores as subvenções para as entidades 
comunitárias e assistenciais do município. 
 Pela proposta original, foi definida uma subvenção 
de R$ 50 mil para a ACESAC (Ação Social e Educativa da 
Paróquia de Santo Antônio de Cordeirópolis) e de R$ 30 mil 
para a ACORAC (Associação Cordeiropolense de Apoio aos 
Portadores de Câncer), além de R$ 350 mil para o Centro 
Comunitário de Cordeirópolis.
 A primeira sessão ordinária do ano está prevista para 
a próxima terça-feira (4). A reunião acontece no Centro de 
Convivência do Idoso, a partir das 19 horas.

Sessão extraordinária foi realizada no dia 21 de janeiro 

Com informações da Assessoria de Imprensa da Câmara Municipal

Crédito: Imprensa/Câmara Municipal de Cordeirópolis
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O Jornal Expresso traz essa semana o “Click Expresso”, onde convida todos 
os leitores a dividir as fotos de seus momentos. As melhores serão publicadas 
aqui no Jornal Expresso. Ao lado fotos de Davi Denardi.
















